

# Cérémonie des bouchons de semoule

Mardi 11 mars a eu lieu notre troisième cérémonie des bouchons de semoule.



Lors de ce moment de regroupement, les élèves ont rappelé les 3 valeurs de l'école qui sont : le **respect**, la **fraternité**, la **persévérance**.

Ensuite ils ont donné des exemples de situations représentant ces différentes valeurs.

Voici venu le moment de verser nos bouchons de semoule.





*Bravo à tous !*

Voici le résultat obtenu. Nous n'avons pas dépassé le niveau de la cérémonie précédente malgré tous les efforts fournis.

Alors nous avons cherché comment faire pour remédier à cela.

Une proposition a été émise par les enfants : inclure la classe de maitre Patrick dans cette action.

Pour cela, nous l'avons convié à la fin de notre cérémonie pour lui demander s'il acceptait de participer avec ses élèves et nous lui avons expliqué le fonctionnement.

Il a accepté et donc les petits et les moyens participeront aussi à cette cérémonie de la semoule.

Maintenant il n'y a pas de raison pour ne pas réussir à dépasser la marque!